

Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

Große DAN Prüfung in besonderem Rahmen!

Am Samstag, 26.11.2022 fanden in der Sporthalle Börstingen DAN Prüfungen statt.

1. Vorstand Jürgen Kessler, konnte an diesem schönen Tag alle Teilnehmer herzlich begrüßen und wünschte von der Vereinsseite aus, allen Prüflingen viel Erfolg! Bujukai Stilgründer Günter Faiss (8.Dan) leitete die Prüfung. Karl-Heinz Körkel (9.Dan) aus Offenburg, unterstützte wieder einmal mit guter Energie und netten Worten. Volker Hipp (5.Dan) organisierte die Veranstaltung, agierte als Prüfungspartner und als Prüfer.



Kleine Fotogalerie

Kurzlehrgang

Die Veranstaltung begann mit einem Lehrgang, der Teil des Prüfungsprogrammes von zwei 5.Dan Prüfungen war. Hans-Joachim Schaffrinna zeigte Verteidigungstechniken mit dem Gürtel und Frank Jähne machte Techniken mit Lang- und Doppelstock.

Verena Kirchberg - zum 1.Dan

Sei es Karate, Jiu-Jitsu, Kyusho ... Verena ist überall am Trainieren. 2019 absolvierte Sie alle Bujukai Schüler Prüfungen komplett ohne Zeitlimit, von Gelb bis Braun in einem Jahr. Sie zeigte eine großartige Prüfung zum 1.Dan, mit viel Aktion und Power, jedoch fehlte auch ein großes Hintergrundwissen nicht. Highlight: Hans-Joachim Schaffrinna überreichte Ihr einen seiner Schwarzgurte, den er einen besonderen Menschen in den Kampfkünsten reservierte.

Jana Hofmann – zum Blaugurt

Jana stand schon einmal kurz vor dieser Prüfung, dann kam die Pandemie. Kein Grund aufzugeben, Jana hat durchgezogen und trainierte weiter. Das Ergebnis,

eine Prüfung, die sehr sauber durchgeführt wurde und das im Rahmen einer großen Dan Prüfung!

Dankeschön an Emely Hipp, die Jana bei der Vorbereitung und der Prüfung unterstützte.

Frank Jähne – zum 5.Dan

Vieles, kann auch mit Handicap durchgeführt werden. Bei Frank ging es um Verletzungen am Bein oder Arm, die viele zum nicht Trainieren bewegen. Frank selbst ist ein Beweis, dass man immer an sich arbeiten und seinen Trainingsstil entsprechend anpassen kann. Eine beeindruckende Prüfung, die die Zuschauer motivieren sollte nie aufzugeben und sich nach einer Niederlage wieder aufzuraffen. In welche Richtung ein Weg weitergeht, ist eine persönliche Entscheidung.

Hans-Joachim Schaffrinna – zum 5.Dan

Bujukai Programm für Senioren. Walter Groß und Peter Rauth-Seßler, die im Rentenalter bei Joachim eingestiegen sind, unterstützten ihn.

Mit zunehmendem Alter geht nicht mehr alles so einfach, deshalb passte Joachim das Training den beiden an und demonstrierte, nach beeindruckender Eröffnung mit Spezialwürfen sein für Ältere Personen entwickeltes Programm.

Zur Überraschung wurde den Beiden, der mit Würde bestandene Orangegurt überreicht. Beifall mit Standing Ovation, einfach genial!



(von links oben): Volker Hipp, Günter Faiss, Karl-Heinz Körkel, Hans-Joachim Schaffrinna, Frank Jähne, Jürgen Kessler (von links unten): Emely Hipp, Verena Kirchberg, Jana Hofmann, Walter Groß, Peter Rauth-Seßler

Vier Highlights an einem Tag Günter Faiss war sehr zufrieden und überreichte zusammen mit Karl-Heinz Körkel gerne die Urkunden.

Günters Plan ist wieder etwas mehr für die ältere Generation zu tun und unterstützt uns tatkräftig im Training.

Das musste einfach gefeiert werden, Abschluss Eyach-Perle Bad Imnau. Ein netter Ausklang mit vielen interessanten Gesprächen!

Volker Hipp (BKS-Starzach e.V.)